
BÜRO FÜR 
FREIWILLIGE 
IN 

Informationen in Leichter Sprache



Das Büro für Freiwillige
von der Stadt Mannheim  

Möchten Sie in Ihrer Frei·zeit etwas Gutes tun? 
Möchten Sie anderen Menschen helfen? 
Möchten Sie ein Ehren·amt machen? 
Ehren·amt bedeutet: 
Menschen tun etwas in ihrer Freizeit. 
Zum Beispiel: 
Die Menschen tun etwas für andere Menschen. 
Oder die Menschen tun etwas für die Umwelt. 
Das macht Spaß. 
Die Menschen tun das gern. 
Die Menschen bekommen kein Geld dafür. 
Diese Menschen nennt man Freiwillige. 

Beispiel 1: 
Ein Freiwilliger geht mit einer alten Frau spazieren. 
Die Frau kann nicht mehr gut laufen. 
Die Frau kann nicht mehr alleine spazieren gehen. 
Der Freiwillige hilft der Frau. 
Jetzt kann die Frau wieder spazieren gehen. 
Deshalb freut sich die Frau. 
Der Freiwillige tut etwas Gutes. 
Deshalb freut sich der Freiwillige.

Beispiel 2:
Viele Menschen werfen Müll einfach auf die Straße. 
Ein Freiwilliger sammelt in seiner Straße Müll auf. 
Das ist gut für die Umwelt. 
Die Straße ist jetzt sauber.
Die Menschen in der Straße freuen sich. 
Der Freiwillige freut sich auch.

Viele Einrichtungen suchen Freiwillige. 
Die Freiwilligen helfen in den Einrichtungen. 



Auf der Internet·seite von der Stadt Mannheim 
finden Sie viele Informationen: 
 ▪ über das Ehren·amt
 ▪ über die Einrichtungen
 ▪ über die Aufgaben von den Freiwilligen
 ▪ über Schulungen für die Freiwilligen 

Die Internet·seite heißt: 
www.mannheim.de/freiwilligenboerse 

Auch Menschen mit Behinderung:
 ▪ können mit·machen
 ▪ können Freiwillige sein
 ▪ können anderen Menschen helfen
 ▪ können etwas Gutes tun für die Umwelt

Bei der Stadt Mannheim gibt es 
ein Büro für Freiwillige. 
Das Büro macht Beratung. 
Das Büro kümmert sich um Freiwillige. 
Das Büro macht Schulungen für Freiwillige. 
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Sie haben Fragen? 
Zum Beispiel: 
Welches Ehren·amt passt zu mir? 
Kommen Sie in die Sprech·stunde von dem Büro.
Die Sprech·stunde ist im Rathaus. 
Die Sprech·stunde ist in Zimmer 15. 
Die Sprech·stunde ist jeden Mittwoch. 
Die Sprech·stunde beginnt um 14 Uhr. 
Die Sprech·stunde endet um 16 Uhr. 

Sie können auch einen Termin vereinbaren. 
Rufen Sie Frau Baker-Kriebel an. 
Das ist die Telefon·nummer: 
06 21 – 2 93 93 61 

Oder schreiben Sie Frau Baker-Kriebel eine E-Mail. 
Das ist die E-Mail-Adresse: 
manuela.baker-kriebel@mannheim.de

Dieser Text wurde übersetzt vom Büro für Leichte Sprache 
der Gemeindediakonie Mannheim. 
Geprüft durch Beschäftigte der Beruflichen Bildung der 
Diakoniewerkstätten Rhein-Neckar.


